

Naturerlebnisse im Winter: Jetzt Säugetiere melden!

Naturerlebnisse im Winter: Jetzt Säugetiere melden!



© Hans Glader

Der Winter zeigt momentan, was er kann. Schnee und Kälte fordern den Wildtieren alles ab. Viele Arten haben für sich deshalb ganz spezielle Lösungen entwickelt, um die kalte Jahreszeit zu überleben. Vom Überwintern als Larve über den Zug in den Süden bis hin zum Winterschlaf reichen die kreativen Überlebenskonzepte. Doch wer jetzt glaubt, im Winter könnte man keine Tiere sehen, der irrt!

Gerade mit vielen Säugetieren kann man derzeit schöne Naturerlebnisse haben. Wir haben kürzlich unser neues Säugetier-Projekt gestartet und laden Sie herzlich dazu ein, Ihre Beobachtungen auf unserer Online-Plattform www.naturbeobachtung.at oder über die App naturbeobachtung.at zu melden. Sie bekommen auf unserer Plattform Bestimmungshilfe und viele interessante Infos rund um die bunte Welt von Biber, Haselmaus oder Hase. Gleichzeitig helfen Sie mit Ihren Meldungen unseren Experten bei der Arbeit. Aktuell bitten wir besonders um [Beobachtungsmeldungen aus Oberösterreich](#), denn diese Sichtungen sollen u.a. bei der Entwicklung des "Oberösterreichischen Säugetieratlas" helfen.

Also: "Auf in die Natur!"

